

BREVE



SITIO EN DONDE ESTARÁ
FUTURO CESFAM O'HIGGINS

Municipio y servicio de salud buscan trato directo por cesfam

● El Servicio de Salud y el municipio ingresaron a Contraloría la documentación para adjudicar por trato directo la construcción del nuevo Cesfam O'Higgins. "Este ingreso ha sido a la Contraloría, la cual esperamos pueda revisar cada uno de los antecedentes que permitan iniciar prontamente la construcción del Cesfam con mayor cantidad de usuarios y usuarias inscritas que tenemos en la comuna", dijo el alcalde Álvaro Ortiz. El director del Servicio de Salud Concepción, Víctor Valenzuela, recordó que se trata de "un proyecto de \$10 mil 43 millones que fue licitado 3 veces seguidas y, con el alcalde, hemos conseguido que vayan aumentando los recursos. De 5.600 a 10 mil 40 millones de pesos para una construcción de unos 3.200 metros cuadrados y dotar a la ciudad de un gran centro de salud". Añadió que en un plazo de 20 días esperan tener resultados de la gestión realizada, a través de ventanilla abierta con Contraloría General de la República.